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De CADA MES Austria

Die Kurse waren dynamisch, didaktisch
vielfältig gestaltet, auch thematisch für

mich interessant. Die Aktivitäten im
Sommer machten mir großen Spaß, waren

gut organisiert und inhaltlich vielfältig.

Liliana Kelly

I highly recommend studying at Sprachenzentrum
Universität Wien. Our teacher was very kind, patient

and understanding with all of us. He made us
understand the German language despite we were

from different countries and had diverse languages.
Furthermore, we asked him many questions about the

course, the city and the Austrian culture and he
answered with happiness.

Great fun and high quality courses! The
perfect place to learn German within a

friendly class group. I learnt so much and had
so much fun thanks to our super teacher!

Maddalena

The best way to learn German. I've done a couple
of courses here and I can guarantee that if you do
your part of the learning (attendance, homework,

etc.) your German level will greatly increase.
Daniel

Willkommen am Campus der Universität Wien!
Welcome to the campus of the University of Vienna!
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Egal, ob Sie in Wien leben oder hier Urlaub machen möchten, unsere
Deutschkurse in den Sommermonaten Juli, August und September
bieten Ihnen die perfekte Gelegenheit, die deutsche Sprache zu
erlernen oder Ihre Kenntnisse zu verbessern und die Stadt Wien (noch)
besser kennenzulernen. 

In den Sommer-Intensivkursen am Sprachenzentrum der
Universität Wien heißen wir seit mehr als 100 Jahren Menschen aus
aller Welt (ab 16 Jahren) willkommen. Die internationale Atmosphäre
zusammen mit dem Flair der lebenswertesten Stadt der Welt bietet
die beste Grundlage, um Freundschaften zu schließen und das Lernen
zu genießen. 

Whether you live in Vienna or want to spend your vacation here,
our German courses in the summer months of July, August and
September offer the perfect opportunity to learn German and get
to know the city of Vienna (even) better. 

We have been welcoming people (above the age of 16) from all
over the world to the Summer Intensive Courses at the
Language Center of the University of Vienna for more than 100
years. The international atmosphere mixed with the flair of the
most livable city in the world provides the best basis for making
friends and enjoying learning the language. 

Unsere Sommer-Abendkurse finden zwei Mal pro Woche von Juli bis September statt. Diese Kurse bieten
wir sowohl online als auch vor Ort in Wien an. 

In unseren Deutschkursen können Sie als Anfänger*in mit dem Erlernen der deutschen Sprache beginnen
oder vorhandene Kenntnisse weiter ausbauen. Mit der Hilfe unserer erfahrenen Lehrkräfte verbessern Sie
Ihre Fertigkeiten in Sprechen, Schreiben, Lesen und Hören auf den Sprachniveaus von A1 bis C2. Nebenbei
erfahren Sie etwas über die Kultur und Geschichte unserer wunderschönen Stadt und knüpfen Kontakte zu
Deutschlernenden aus aller Welt. 
 
Tauchen Sie mit uns in die deutsche Sprache ein und erleben Sie den Sommer in Wien!

Das Team des Sprachenzentrums der Universität Wien

Impressum: 
Innovationszentrum Universität Wien GmbH
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Our Summer Evening Courses take place twice a week from July to September. We offer these courses on-
site in Vienna as well as online. 

In our German courses, you can start learning German as a beginner or build up on existing skills. With the
help of our experienced teachers, you will improve your speaking, writing, reading, and listening skills at
the proficiency levels from A1 to C2. You will also learn about the culture and history of our beautiful city
and meet other German learners from all over the world.

Immerse yourself in the German language with us and experience the summer in Vienna!

The team of the Language Center of the University of Vienna

Den Sommer in Wien verbringen und Deutsch lernen!

Spend your summer in Vienna and learn German!

EDITORIAL



10–16 Teilnehmer*innen Abschlussprüfung – Zeugnis – ECTSA1–C2

Deutschkurse im Sommer 2024 

Sommer
Abend

9 Wochen

TERMINE DETAILS GEBÜHREN

08.07.2024–02.08.2024
Eröffnung: 
Montag, 08.07.2024 16:00 Uhr
1. Kurstag: 
Dienstag, 09.07.2024

Montag–Freitag
9:15–12:00 Uhr

15 UE/Woche 
= 57 UE/Kurs

EUR 600

Optional buchbar mit Einbettzimmer
Sonntag, 07.07.2024–Samstag, 03.08.2024
Anreise am Sonntag von 12 bis 20 Uhr

Kurs mit 57 UE inkl. 
27 Nächte im
Einbettzimmer

EUR 1285

05.08.2024–30.08.2024
Eröffnung: 
Montag, 05.08.2024 16:00 Uhr
1. Kurstag: 
Dienstag, 06.08.2024

Montag–Freitag
9:15–12:00 Uhr

15 UE/Woche 
= 57 UE/Kurs

EUR 600

Optional buchbar mit Einbettzimmer
Sonntag, 04.08.2024–Samstag, 31.08.2024
Anreise am Sonntag von 12 bis 20 Uhr

Kurs mit 57 UE inkl. 
27 Nächte im
Einbettzimmer

EUR 1285

02.09.2024–20.09.2024
Eröffnung: 
Montag, 02.09.2024 16:00 Uhr
1. Kurstag: 
Dienstag, 03.09.2024

Montag–Freitag
9:15–13:00 Uhr

20 UE/Woche 
= 56 UE/Kurs

EUR 590

Optional buchbar mit Einbettzimmer
Sonntag, 01.09.2024–Samstag, 21.09.2024
Anreise am Sonntag von 12 bis 20 Uhr

Kurs mit 56 UE inkl. 
20 Nächte im
Einbettzimmer

EUR 1220

15.07.2024–17.09.2024
Anmeldebeginn: 07.05.2024

Mo+Mi oder Di+Do
17:30–20:00 Uhr

6 UE/Woche 
= 54 UE/Kurs

EUR 462

13.08. & 14.08.2024
Anmeldung: 17.06.2024–12.07.2024

Niveaustufen: 
A2, B1, B2, C1, C2

siehe
Webseite

2x/Woche
1 Kursphase

 4 ECTS
auch online 
verfügbar 

5x/Woche
1 Kursphase

4 ECTS

Juli
Intensiv
4 Wochen

August
Intensiv
4 Wochen

September
Intensiv
3 Wochen

optional mit
Unterkunft

5x/Woche
1 Kursphase

4 ECTS

5x/Woche
1 Kursphase

4 ECTS

ÖSD-
Prüfung

Niveaustufen laut GeR und Unterteilung in Kursphasen

A1/1 A1/2 A2/1 A2/2 A2+ B1/1 B1/2 B1+ B2/1 B2/2 B2+ C1/1 C1/2 C2

1 UE = 45 Minuten

optional mit
Unterkunft

optional mit
Unterkunft
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Unterkunft im StudierendenheimNachmittagsprogrammSpezialkurse

Zusätzliche Angebote

Konversation – Schreibtraining – Grammatik – Phonetik – Fachvokabular – Plusstufen

Mithilfe unserer Spezialkurse können Sie bestimmte Fertigkeiten trainieren oder Ihren Wortschatz in bestimmten
Bereichen vertiefen. Unsere Spezialkurse finden teilweise auch online statt und dienen zum Beispiel als
Vorbereitung auf einen Kurs im Sommer. Die Kurse finden 1x pro Woche am Nachmittag oder abends statt. 

Das genaue Programm finden Sie auf unserer Webseite:  sprachenzentrum.at/de-spezialkurse

Spezialkurse

Spaziergänge – Wanderungen – gesellige Zusammenkünfte – Vorlesungen – Filmvorführungen 

Für unsere Kursteilnehmer*innen der Sommer-Intensivkurse bieten wir nachmittags und abends ein
abwechslungsreiches Freizeitprogramm an. Sie können Wien und die deutsche Sprache entdecken und
gleichzeitig Kontakte zu den anderen Kursteilnehmer*innen knüpfen!
Einige Angebote sind kostenlos, andere gegen eine geringe Gebühr optional buchbar. 

Das genaue Programm finden Sie zu Kursbeginn auf unserer Webseite:  sprachenzentrum.at/freizeit

Nachmittagsprogramm

Einbettzimmer in Wohngemeinschaft ohne Verpflegung

Auf Wunsch buchen wir für Sie ein Einbettzimmer in einem Studierendenheim in verkehrsgünstiger Lage
(einfache Ausstattung). Verpflegung wird nicht angeboten. In Campus-Nähe finden Sie zahlreiche günstige
Restaurants. Die Zimmer können nur für die gesamte Kursdauer gebucht werden (Anreise nur am Sonntag vor
Kursbeginn, Abreise am Samstag nach Kursende). Bei Buchung von zwei oder drei Kursen werden die
Zwischennächte extra verrechnet. 

Ausstattung:
Gemeinschaftsküche in jedem Stockwerk (Basisausstattung vorhanden)
Bettwäsche wird bereitgestellt.
Waschmaschinenbenützung ist möglich.
Internet/WLAN ist verfügbar.

Hinweis: Handtücher stehen nicht zur Verfügung.

Weitere Details finden Sie auf unserer Webseite:  sprachenzentrum.at/unterkunft 

Unterkunft im Studierendenheim
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Zusammenkünfte

Vorlesungen
Spaziergänge

Fachvokabular

Konversation

Schreibtraining Unterkunft

http://sprachenzentrum.at/de-spezialkurse
http://sprachenzentrum.at/freizeit
http://sprachenzentrum.at/unterkunft
http://sprachenzentrum.at/unterkunft


Kursniveaus & Einstufung

B1
Kommunikation zu allgemeinen Themen; Redemittel für vertraute Gesprächssituationen;
Verfassen einfacher offizieller Schriftstücke; Verstehen der Hauptaussagen von Radio- oder 
Fernsehsendungen, die von allgemeinem Interesse sind; Beherrschung eines Grundwortschatzes 
zu allgemeinen Themen. 

A1
Verstehen von einfachsten Hör- und Lesetexten; Angaben zur eigenen Person; mit 
anderen Personen in Kontakt treten; an einfachen Gesprächen teilnehmen; Erlernen eines Basis-
wortschatzes und grundlegender grammatikalischer Strukturen, um in Alltagssituationen mit ein-
fachen Mitteln schriftlich und mündlich kommunizieren zu können. 

A2
Kommunikation in vertrauten alltäglichen Situationen; Verstehen von Grundaussagen 
von Lese- und Hörtexten, die Bereiche und Bedürfnisse des alltäglichen Lebens bzw. vertraute 
Themen betreffen; Verfassen einfacher Texte über vertraute Themen und persönliche Interessens-
gebiete. 

B2
Ausbau der Lese- und Hörstrategien, um komplexe Texte zu konkreten und abstrakten 
Themen verstehen zu können; Ausbau des Wortschatzes, um in schriftlicher wie mündlicher 
Kommunikation zu einem breiten Themenspektrum klar und angemessen agieren und reagieren 
zu können. 

C1
Erweiterung der schriftlichen und mündlichen Ausdrucksmöglichkeiten, um die Sprache 
im öffentlichen/beruflichen Leben oder in Ausbildung und Studium wirksam und flexibel
gebrauchen zu können; Arbeit mit anspruchsvollen Lese- und Hörtexten aus verschiedenen
Medien; Diskussionen; Verfassen von schriftlichen Stellungnahmen.

C2
Perfektionierung des schriftlichen und mündlichen Ausdrucks, um sich in Diskussionen 
und bei Präsentationen spontan, flüssig und in hohem Maße korrekt ausdrücken zu können; 
Beschäftigung mit komplexen literarischen, wissenschaftlichen und gesellschaftspolitischen Lese- 
und Hörtexten, um auch feinere Bedeutungsnuancen erfassen und deutlich machen zu können. 

Kursziele je GeR-Niveau: 

Lehrbücher:
Die Lehrbücher sind nicht im Kurspreis inkludiert. Sie sind erhältlich in unserer
Partnerbuchhandlung facultas am Campus. Genaue Informationen zu Ihrem Lehrbuch erhalten
Sie rechtzeitig vor Kursbeginn. 
facultas Universitätsbuchhandlung am Campus (facultas ubc), 1090 Wien, Alser Straße 4/1/2/1

Kursstufen:

Unsere Kurse richten sich nach den Niveaus des Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens für Sprachen
(GeR). In allen Kursstufen trainieren Sie die vier Fertigkeiten Hören, Lesen, Schreiben und Sprechen sowie
Grammatik, Aussprache und Wortschatz. Die Niveaus sind in folgende Kursphasen unterteilt: 
A1/1, A1/2, A2/1, A2/2, (A2+), B1/1, B1/2, (B1+), B2/1, B2/2, (B2+), C1/1, C1/2, C2
Das Niveau laut GeR ist mit der jeweils höchsten Kursphase abgeschlossen. In den Plusstufen bereiten Sie sich
optimal auf die jeweils höhere Stufe vor. Sie sind nicht obligatorisch, um in die nächste Kursstufe aufzusteigen. 

Einstufungen:

Einstufungstests sind für Neukund*innen (mit Vorkenntnissen) verpflichtend vorgeschrieben und werden im
Monat vor dem Kursbeginn angeboten. Sie müssen keinen Einstufungstest machen, wenn Sie Anfänger*in sind
oder ein ÖSD- oder Goethe-Zertifikat haben, das nicht älter als ein Jahr ist und bei dem Sie in jeder Fertigkeit
(Hören, Lesen, Schreiben und Sprechen) mehr als 80 % der Punktezahl erreicht haben.
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Stornierungen haben schriftlich oder persönlich zu erfolgen und sind erst nach Rückbestätigung durch das
Sprachenzentrum gültig. 

Stornierung des Kurses

bis 03.07.2024 (Julikurs), 31.07.2024 (Augustkurs), 28.08.2024 (Septemberkurs): keine Stornogebühr
ab 04.07.2024 (Julikurs), 01.08.2024 (Augustkurs), 29.08.2024 (Septemberkurs) oder bei Nichterscheinen: Die
volle Kursgebühr wird fällig und verrechnet und kann auch nicht auf einen späteren Kurs übertragen werden. 

Stornierung der Zimmerreservierung

bis 21.05.2024 (Julikurs), 18.06.2024 (Augustkurs), 16.07.2024 (Septemberkurs): keine Stornogebühr
bis 05.06.2024 (Julikurs), 03.07.2024 (Augustkurs), 31.07.2024 (Septemberkurs): 50 % Stornogebühr
Ab folgenden Terminen oder bei Nicht-Anreise sind die Gebühren für das Zimmer nicht refundierbar:
06.06.2024 (Julikurs), 04.07.2024 (Augustkurs), 01.08.2024 (Septemberkurs).

Bitte beachten Sie, dass eine Verschiebung der Zimmerbuchung auf einen späteren Monat einem Storno
gleichkommt. 

Wir verweisen auf unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen: sprachenzentrum.at/agb

Anmeldung & Stornobedingungen

Sie können aus folgenden Zahlungsmöglichkeiten wählen: Kreditkarte (VISA, Mastercard), Sofortüberweisung

Die Zimmerreservierung erfolgt erst nach dem Zahlungseingang. Die Anmeldebestätigung mit weiteren
Kursinformationen und ggf. Anreiseinformationen bei Buchung einer Unterkunft (Adresse des
Studierendenheims, Check-in etc.) erhalten Sie nach der Anmeldung via E-Mail.

Kursanmeldungen und Zimmerbuchungen sind auch in unserem Sekretariat möglich. 
Sie können in bar sowie mit Debit- oder Kreditkarte (VISA, Mastercard) zahlen. Ihr Kursplatz und Ihre Unterkunft
werden sofort für Sie reserviert. 

Bitte beachten Sie unsere aktuellen Öffnungszeiten: sprachenzentrum.at/oeffnungszeiten

Innovationszentrum Universität Wien GmbH
UniCredit Bank Austria AG
8189 FirmenkundenCenter Campus Süd
1020 Wien, Rothschildplatz 1
IBAN: AT73 1100 0052 1110 1006, BIC (Swift Code): BKAUATWW

Bei der Online-Anmeldung können Sie aus folgenden Optionen wählen: 
Intensivkurs Deutsch am Campus / mit Einstufung
Intensivkurs Deutsch am Campus + Einbettzimmer / mit Einstufung

Sie sind Neukund*in?
Bitte melden Sie sich für einen Kurs „mit Einstufung“ an, auch wenn Sie noch keine Vorkenntnisse haben oder ein
Goethe/ÖSD-Zertifikat besitzen. Wir senden Ihnen nach der Anmeldung Informationen zum Einstufungstest und
Sie haben dann die Möglichkeit, uns weitere Informationen zukommen zu lassen. 

Sie haben innerhalb der letzten sechs Monate vor Kursbeginn einen Kurs am Sprachenzentrum abgeschlossen?
Eine Anmeldung via LOGIN für einen Kurs mit Kursphase wird ca. einen Monat vor Kursbeginn möglich sein. 

Anmeldung über unsere Webseite:  sprachenzentrum.at/sommerintensiv 
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Online-Anmeldung für Sommer-Intensivkurse für Deutsch und Unterkunft

Zahlungsoptionen:

Stornobedingungen:

Kontoinformationen:

Mindestalter 
16 Jahre

https://sprachenzentrum.univie.ac.at/de/agb
http://sprachenzentrum.at/oeffnungszeiten
http://sprachenzentrum.at/sommerintensiv
http://sprachenzentrum.at/sommerintensiv


10–16 participants final exam – certificate – ECTSA1–C2

German Courses Summer 2024 

Summer
Evening

9 weeks

DATES DETAILS FEES

08.07.2024–02.08.2024
Opening ceremony: 
Monday, July 8, 2024 at 4:00 pm
1st day of the course: 
Tuesday, July 9, 2024

Monday–Friday
9:15 am–12:00 pm

15 units/week
= 57 units/course

EUR 600

Optionally bookable with single room
Sun, July 7, 2024–Sat, August 3, 2024
Check-in on Sunday from 12 to 8 pm

Course with 57 units
incl. 27 nights in a
single room

EUR 1285

05.08.2024–30.08.2024
Opening ceremony: 
Monday, August 5, 2024 at 4 pm
1st day of the course: 
Tuesday, August 6, 2024

Monday–Friday
9:15 am–12:00 pm

15 units/week
= 57 units/course

EUR 600

Optionally bookable with single room 
Sun, August 4, 2024–Sat, August 31, 2024
Check-in on Sunday from 12 to 8 pm

Course with 57 units
incl. 27 nights in a
single room

EUR 1285

02.09.2024–20.09.2024
Opening ceremony: 
Monday, Sept 2, 2024 at 4 pm
1st day of the course: 
Tuesday, Sept. 3, 2024

Monday–Friday
9:15 am–1:00 pm

20 units/week
= 56 units/course

EUR 590

Optionally bookable with single room
Sun, Sept 1, 2024–Sat, Sept 21, 2024
Check-in on Sunday from 12 to 8 pm

Course with 56 units
incl. 20 nights in a
single room

EUR 1220

15.07.2024–17.09.2024
Registration starts: 07.05.2024

Mon+Wed or Tue+Thu
5:30–8:00 pm

6 units/week
= 54 units/course

EUR 462

13.08. & 14.08.2024
Registration: 17.06.2024–12.07.2024

Levels: 
A2, B1, B2, C1, C2

see website

2x/week
1 phase
 4 ECTS

also available
online    

5x/Weeks
1 phase
4 ECTS

July
Intensive

4 weeks

August
Intensive

4 weeks

September
Intensive

3 weeks

accommodation
on request

5x/week
1 phase
4 ECTS

5x/weeks
1 phase
4 ECTS

ÖSD
Exam

Levels according to CEFR and subdivision into course phases

A1/1 A1/2 A2/1 A2/2 A2+ B1/1 B1/2 B1+ B2/1 B2/2 B2+ C1/1 C1/2 C2

1 unit = 45 minutes

accommodation
on request

accommodation
on request
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Accommodation in student residencesLeisure activitiesSpecialized Courses

Additional Offers

Conversation – Writing – Grammar – Phonetics – Specific Vocabulary – Plus Levels

With the help of our German Specialized Courses, you can select which language aspect you would like to improve.
Some of our Specialized Courses also take place online and serve, for example, as preparation for a course in the
summer. The courses take place once a week in the afternoon or evening. 

Please refer to our website for the detailed program:  sprachenzentrum.at/de-specialized-courses

Specialized courses

City walks – hikes in the Vienna Woods – social gatherings – lectures – German-language movies

For our course participants in the Summer Intensive Courses, we offer a varied leisure program in the
afternoons and evenings. You can discover Vienna and the German language and socialize with other course
participants at the same time!
Some activities are free of charge, others can be booked for a small fee. 

Please find the detailed program on our website shortly before the course start:  sprachenzentrum.at/leisure

Leisure program

Single room in shared apartment without meals

If you wish, we can book a single room for you in a student residence at a convenient location (basic facilities).
Meals are not provided. You will find numerous reasonably priced restaurants near the campus. 
Rooms can only be reserved for the entire duration of the course. Arrival is permitted only on the Sunday
before the course starts, departure on the Saturday after the course ends. When booking two or three courses,
the nights in between will be charged extra. 

Facilities:
Communal kitchen located on each floor (basic equipment provided)
Bed linen is provided.
Washing machines are available.
Internet/WLAN is available.

NB: Towels are not provided.

For further information, please refer to: sprachenzentrum.at/accommodation

Accommodation in student residences
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Social gatherings

Lectures
Walks

Vocabulary

Conversation

Writing Accommodation

http://sprachenzentrum.at/de-specialized-courses
http://sprachenzentrum.at/leisure
http://sprachenzentrum.at/accommodation


Course levels & placement tests

B1
Communication on general topics; means of verbal expression for more complex conversations;
writing of basic official documents; comprehension of general content of simple radio or
television broadcasts; command of basic vocabulary on general topics.

A1
Reading and listening comprehension of simple texts; giving basic personal information; 
establishing contacts with others; taking part in simple conversations; acquiring elementary 
vocabulary and learning basic grammar structures that enable elementary spoken and written 
communication in everyday situations.

A2
Communication in familiar, everyday situations; reading and listening comprehension 
of the core message of texts involving topics and requirements of everyday life and familiar
situations; writing simple texts about familiar topics and personal interests. 

B2
Further development of reading and listening strategies for enhanced comprehension of complex
texts on abstract and concrete topics; boosting vocabulary for clear and adequate action and
reaction in written and spoken communication on a wide spectrum of subject matters. 

C1
Enhancement of written and spoken instruments of communication thus enabling effective and
flexible use of the language within the realm of public/professional life and/or in education and
studies; understanding complex written and audio materials from different media, participating in
discussions, drafting detailed and explicit written statements and comments on complex topics. 

C2
Perfecting written and spoken expression for spontaneous, fluent and to a large extent 
correct enunciation in the context of discussions and presentations; focus on complex literary,
scientific and geo-political texts (both written and audio) for enhanced comprehension and
expression of fine nuances. 

Course objectives per CEFR level: 

Textbooks:
The textbooks are not included in the course fee. They are available at our cooperating
bookstore facultas on campus. You will receive detailed information on the necessary textbook in
due time before your course starts.
facultas Universitätsbuchhandlung am Campus (facultas ubc), 1090 Vienna, Alser Straße 4/1/2/1

Course levels:

Our courses are based on the levels of the Common European Framework of Reference for Languages (CEFR).
In all course levels, you will train the four skills (listening, reading, writing and speaking) as well as grammar,
pronunciation and vocabulary. The levels are divided into the following course phases:
A1/1, A1/2, A2/1, A2/2, (A2+), B1/1, B1/2, (B1+), B2/1, B2/2, (B2+), C1/1, C1/2, C2
The CEFR level is completed with the highest respective course phase. In the plus phases, you prepare yourself
optimally for the subsequent level. They are not compulsory in order to progress to the next course level.  

Placement tests:

Placement tests are mandatory for new customers, and are offered the month before the course starts. You are
required to take a placement test unless you are a complete beginner or you have an ÖSD or Goethe Institute
Certificate issued within the last 12 months. Please note that in order for the certificate to be accepted, the scores
for each of the four language skills (listening, reading, writing and speaking) must be at least 80%. 
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Cancellations are required in written form or in person and are not valid until officially confirmed by the
Language Center. 

Course cancellation

until 03.07.2024 (July course), 31.07.2024 (Aug. course), 28.08.2024 (Sept. course): no cancellation fee
from 04.07.2024 (July course), 01.08.2024 (Aug. course), 29.08.2024 (Sept. course) or in case of non-arrival:
The full course fee is due and charged and cannot be transferred to a later course.

Cancellation of room reservation

until 21.05.2024 (July course), 18.06.2024 (Aug. course), 16.07.2024 (Sept. course): no cancellation fee
from 05.06.2024 (July course), 03.07.2024 (Aug. course), 31.07.2024 (Sept. course): 50 % cancellation fee
from 06.06.2024 (July course), 04.07.2024 (Aug. course), 01.08.2024 (Sept. course) or in case of non-arrival:
course and accommodation fees are due and will be charged and cannot be refunded.

Please note that postponing the room booking to a later month is equivalent to a cancellation.

Please refer to our General Terms an Conditions: sprachenzentrum.at/agb-en

Registration & cancellation conditions

You can choose from the following payment options: Credit card (VISA, Mastercard), instant bank transfer

The room reservation will only be made after receipt of payment. You will receive the registration confirmation
with further course information and, if applicable, arrival information when booking accommodation (address of
the student residence, check-in, etc.) by e-mail after registration.

Course registrations and room bookings can also be made at our office. 
You can pay in cash or by debit or credit card (VISA, Mastercard). Your course place and accommodation will be
reserved for you immediately.  

Please note our current opening hours at: sprachenzentrum.at/office-hours

Innovationszentrum Universität Wien GmbH
UniCredit Bank Austria AG
8189 FirmenkundenCenter Campus Süd
1020 Wien, Rothschildplatz 1
IBAN: AT73 1100 0052 1110 1006, BIC (Swift Code): BKAUATWW

When registering online, you can choose from the following options: 
Intensive Course German on Campus / with placement test
Intensive Course German on Campus + Single Room / with placement test

Are you a new customer?
Please register for a course "with placement test", even if you have no previous knowledge or hold a Goethe/ÖSD
certificate. We will send you information about the placement test after registration and you will then have the
opportunity to send us further information. 

Have you completed a course at the Language Center within the last 12 months before the start of the course?
It will be possible to register via LOGIN for a course with a course phase approximately one month before the
course starts. 

Registration via our website:  sprachenzentrum.at/sommerintensiv-en 
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Online-Registration for Summer Intensive Course for German and accommodation

Payment options:

Cancellation conditions:

Account information:

Minimum 
age 16

http://sprachenzentrum.at/agb-en
http://sprachenzentrum.at/office-hours
http://sprachenzentrum.at/sommerintensiv-en


Buchhandlung 
facultas am Campus
Alser Straße 4, Hof 1
1090 Wien

5

Campus
Alser Straße 4, Hof 1.16
1090 Wien

Hauptgebäude der Universität Wien
Universitätsring 1
1010 Wien

Neues Institutsgebäude (NIG)
Universitätsstraße 7
1010 Wien

Universität Wien
Kolingasse 14-16
1090 Wien

Türkenstraße 3
1090 Wien

Universität Wien - Fakultät für
Wirtschaftswissenschaften (OMP)
Oskar-Morgenstern-Platz 1
1090 Wien

2

3

4

6

1

1 Campus
Alser Straße 4, Hof 1.16
1090 Wien

Sekretariat/Main Office

Kursorte/Main Course Locations

f

f

Sprachenzentrum der Universität Wien
Campus der Universität Wien
Alser Straße 4, Hof 1.16
1090 Wien, Österreich
T: +43 1 4277-24101
sprachenzentrum@univie.ac.at
www.sprachenzentrum.at

/sprachenzentrum.univie
#sprachenwien

Aktuelle Öffnungszeiten: 
sprachenzentrum.at/oeffnungszeiten

Current Office Hours: 
sprachenzentrum.at/office-hours

Stand/As of:  März/March 2024
Programmänderungen vorbehalten/Subject to change

https://sprachenzentrum.univie.ac.at/de
https://sprachenzentrum.univie.ac.at/de/kontakt/oeffnungszeiten
https://sprachenzentrum.univie.ac.at/en/contact-us/office-hours

